
  2021 年度 西が岡第二自治会班長会 

〔第３回会議記録〕 
 

日 時 ： 2021 年７月１８日（日）      １４：３０～  

場 所 ： 西が岡自治会館 1 階会議室 

出席者 ： 理事 14 名、班長 25 名（欠席 1 名） 

司 会 ： 吽野副会長 

  

  ・【会  長】 

今年度は新型コロナ感染拡大防止対策等のため昨年度に引き続き敬老会を中止し、敬老

祝い品の進呈のみにした。しかし、敬老会を楽しみにしている高齢者の期待に少しでも応

えるため、今年は敬老品祝い品を昨年度より少しグレードアップしたものにする。 

  ・【副会長】 

①自治会ホームページの充実、伝達方法などデジタル化についての検討を本格的に開始

する。副会長、総務理事、広報理事が中心になって検討を進める。ＨＰに載せたいものが

あれば提案してほしい。また、自治会館の通信回線についても充実させたい。 

②防犯カメラ設置に対し県と市の補助が受けられるが、希望があれば申請したい。た

だ、設置には場所、プライバシー等クリアすべき事項があり、検討を始める。意見があれ

ば出してほしい。 

③先月に自治会館の雨漏の修理は完了したのだが、先日の大雨でまた雨漏りがあった。

業者が改めて調査をしたら棟などが腐っており、雨水が屋根からエアコンの裏を伝って 1

階まで行っているのが分かった。恒久的な修理をするために委員会を作って専門家ととも

に検討をしたい。 

  ・【防災理事、副会長】 

防災に対して関心が薄いように思われるので、毎回防災の話をしたい。大規模な地震が

発生した場合、大枠として活動単位が 3つある。第 1は市が設置する地域防災拠点で、西

が岡小に設置される。第 2は自治会が 2丁目公園に設置する防災本部で、地域防災拠点と

各班の中継地点となる。3番目が自治会の班ごとの活動だ。各班は決められた避難場所に

集合し、班員の安否と被災状況を確認する。特に要援護者がいる班はその人に配慮をし、

その結果を自治会の防災本部に報告をしてもらうような形にしたい。 

  ・【防災理事】 

自治会が備蓄している保管期限が迫った飲料水とサバ缶を希望する会員に放出する。第 2



公園の倉庫に入っているのでそこで 8 月の初めに配布したい。案内のチラシを作って全戸

配布する予定だ。 

  ・【防犯交通理事】 

6 月に会長、防犯担当班長らと遊歩道の防犯灯の照明障害についての夜間パトロールを

行い、泉土木事務所に伝えた。その結果、防犯灯に枝が接していた３本は剪定する。大き

くなり過ぎていた桜については付近の会員の要望を聞き、強剪定することになった。 

・【会計理事】 

     21年度上期の会費は３６１世帯から 64万 9200円が納入された。 

 

・質問その他  

   会員の防災意識向上のために防災訓練を行うのか…現在まだ決まっていない。 

   ☆8月の班長会は行わない 

配付資料 ： 

① 自治会の防災活動の大枠 

② 備蓄飲料水・食料の処分 

 

以上 

 

 

 

以上の会議記録は、班長会議事内容と相違ないことを認めます。 

 

2021年６月  日 

 

 

議     長              ㊞ 

 

 

会議記録署名人                 ㊞ 

 


